AUTOMOBILISME Le Valaisan monte sur le podium de la course Saint-Ursanne-Les Rangiers.

Joël Volluz excellent deuxième

CRECORY CASSAT

Les spécialistes de côte ont retrouvé leur volant le week-end
dernier. Du côté de SaintUrsanne dans le cadre de la mythique course des Rangiers, seule
manche helvétique comptant
pour le championnat d'Europe de
la montagne, c'est le Transalpin
Simone Faggioli qui s'est montré
le plus rapide. Mieux, le grandissime favori de l'épreuve jurassienne, laquelle a vu le Sierrois
Roger Rey prendre le départ pour la
50e (!) fois, a battu le record de
la piste dès dimanche matin en
parcourant les 5169 mètres en
une minute, 43 secondes et 11
centièmes, soit à une moyenne de
plus de 180 km/h. Sur son Osella
FA30 Zytek, il a ainsi amélioré
son précédent chrono (1'43"42)
qui datait de 2012.

Une seconde de mieux

Avec ce temps canon, l'Italien a logiquement pris la tête de la course. Quintuple champion d'Europe de la montagne, Simone Faggioli devance le Valaisan Joël Volluz d'un peu moins de quatre secondes sur les deux meilleures manches cumulées. Une excellente performance pour le Bagnard, cela d'autant plus que ce dernier améliore son record personnel d'une seconde,



Joël Volluz a battu son record personnel réalisé l'an dernier. Et il cherche encore à développer sa voiture. 📖

datant de l'an passé également.
«Un des objectifs était effectivement d'améliorer mon temps réalisé en 2012 sur la formule. C'est réussi. Ensuite, fespérais bien monter sur le podium. Mais c'est à chaque fois très serré entre les hommes de tête. Cela d'autant plus lorsqu'Eric (ndln: Berguerand) est présent. Ce week-end, ça a été à mon tour de terminer à une bonne place», explique humblement Joël Volluz, lequel cherche encore à développer sa voiture. «Il est effectivement difficile de poser des objectifs de places avec ma nouvelle auto (ndln:

Osella FA30). Sur les cinq courses qui sont encore inscrites dans mon agenda, je vuis chercher à la développer et à la connaître de mieux en mieux», poursuit-il. Histoire d'aller chercher Faggioli, qui semble intouchable? «Je ne pense pas qu'il soit intouchable. Personne ne l'est. Après, il est vrai qu'il est au bénéfice d'une solide expérience et d'une excellente machine pour aller chercher de bons chronos. Ça reste un grand Monsieur de notre discipline», termine le Bagnard, qui a devancé le Luxembourgeois David Hauser, lequel venait com-

pléter le podium de cette 70e édition des Rangiers. Dimanche, les spectateurs des Rangiers ont retenu leur souffle aux alentours de 10 heures.

Un des favoris de l'épreuve, le détenteur du record d'Ayent-Anzère Marcel Steiner, est en effet sorti de la route dans un passage rapide. Le Bernois, multiple champion de Suisse, a finalement pu sortir de sa monoplace. Enfin, au niveau du championnat de Suisse, signalons la belle 5e place d'Alain Pfefferlé sur sa redoutable Porsche 935 Turbo. ©